

31 октября 2013

October 31, 2013

Приказ / Order № 1424

**О порядке утверждения председателей государственных экзаменационных комиссий /
On approval of the chairmen of the State Examination Committees**

В соответствии со статьей 2 Федерального закона от 7 октября 2022 г. № 397-ФЗ "О внесении изменений в статью 4 Федерального закона "О науке и государственной научно-технической политике" и статью 11 Федерального закона "Об образовании в Российской Федерации", положениями законодательных актов, регулирующих организацию государственной итоговой аттестации,

ПРИКАЗЫВАЮ:

1. Установить, что Председатель государственной экзаменационной комиссии, сформированной для проведения государственной итоговой аттестации (далее – ГЭК, ГИА) по программе магистратуры, утверждается из числа лиц, не являющихся работниками Сколтеха, имеющих ученую степень доктора наук и (или) ученое звание профессора либо являющихся ведущими специалистами – представителями работодателей или их объединений в соответствующей области профессиональной деятельности. Кандидатура Председателя ГЭК вносится Директором соответствующей образовательной программы и проходит процедуру выдвижения на Комитете по образовательной деятельности Ученого совета (далее – Комитет по

In accordance with the Article 2 of the Federal Law dated October 7, 2022 No. 397-FZ "On Amendments to Article 4 of the Federal law "On Science and State Scientific and Technical Policy" and Article 11 of the Federal Law "On Education in the Russian Federation", and the provisions of legislative acts regulating the organization of state final attestation,

I HEREBY ORDER:

1. To establish that the Chairman of the State Examination Committees formed for the State Final Attestation (hereinafter – SEC, SFA) on MSc programs is approved from among persons who are not Skoltech employees, who is either have an academic degree of Doctor of Science or a professor or leading specialists - representatives of employers or their associations in the relevant field of professional activity. The candidate for the Chairman of the SEC is proposed by the Director of the educational program and is to be nominated by the Educational Committee of the Academic Council (hereinafter – Educational Committee) in November prior to the year of SFA. The Chairman of the SEC is approved by the President's order or other authorized person on the basis of the decision of the Educational Committee no later than



Skoltech.RX – 174998

образовательной деятельности) в ноябре года, предшествующего году проведения ГИА. Председатель ГЭК утверждается приказом ректора или иного уполномоченного лица на основании решения Комитета по образовательной деятельности не позднее 31 декабря, предшествующего году проведения ГИА. Председатель утверждается сроком на 1 (один) календарный год с даты издания приказа. В случае необходимости замены ранее утвержденного Председателя ГЭК и (или) дополнения приказа об утверждении председателей ГЭК вследствие невозможности участия утвержденного ранее председателя в заседаниях ГЭК, внесение изменений производится в том же порядке, что и утверждение Председателя ГЭК.

2. Установить, что Председатель ГЭК, сформированной для проведения ГИА по программам подготовки научно-педагогических кадров в аспирантуре утверждается из числа лиц, не являющихся работниками Сколтеха, имеющих ученую степень доктора наук (в том числе ученую степень, полученную в иностранном государстве и признаваемую в Российской Федерации) по научной специальности, соответствующей направлению подготовки научно-педагогических кадров в аспирантуре. Кандидатура Председателя ГЭК вносится Председателем программного комитета соответствующей образовательной программы и проходит процедуру выдвижения на Комитете по образовательной деятельности в ноябре года, предшествующего году проведения ГИА. Председатель ГЭК утверждается приказом ректора или иного уполномоченного лица на основании решения Комитета по образовательной деятельности не позднее 31 декабря, предшествующего году проведения ГИА сроком на 1 (один) календарный год с даты издания приказа. В случае необходимости замены ранее утвержденного Председателя ГЭК,

December 31, preceding the year of the SFA, for a period of 1 (one) calendar year from the date of the Order's issue. If it is necessary to replace the previously approved Chairman of the SEC and (or) supplement the list of chairmen of the SEC in case the previously approved chairman is unable to participate in SEC session, amendments are made in the same order as the approval of the Chairman of the SEC.

2. To establish that the Chairman of the SEC formed for the SFA on Doctor of Philosophy programs (PhD) is approved from among persons who are not Skoltech employees and have an academic degree of Doctor of Science (including an academic degree obtained in a foreign country and recognized in the Russian Federation) in a research area corresponding to the PhD field of knowledge. The candidate for the Chairman of the SEC is proposed by the Chairman of the Doctoral Program Committee of the relevant educational program and is to be nominated by the Educational Committee in November prior to the year of SFA. The Chairman of the SEC is approved by the President's order or other authorized person on the basis of the decision of the Educational Committee no later than December 31, preceding the year of the SFA, for a period of 1 (one) calendar year from the date of the Order's issue. If it is necessary to replace the previously approved Chairman of the SEC, amendments are made in the same order as the approval of the Chairman of the SEC.

внесение изменений производится в том же порядке, что и утверждение Председателя ГЭК.

3. Установить, что в случае противоречий между действующими локальными нормативными актами и настоящим Приказом (далее – Приказ), применяются нормы, установленные пунктами 1 и 2 Приказа.
4. Проректору по работе со студентами Столярову Д.В. довести Приказ до обучающихся.
5. Довести Приказ до работников Департамента образования.
6. Возложить контроль за исполнением Приказа на проректора по учебной работе К. Фортине.
3. To establish that in case of contradictions between the acting policies and the present Order (hereinafter – Order), the norms set forth in clauses 1 and 2 of the Order shall apply.
4. To assign Dean of Students Stolyarov D.V. to inform students on the Order.
5. To inform the employees of Education Department on the Order.
6. The execution of the Order is followed up by Dean of Education C. Fortin.

Ректор /
President



А.П. Кулешов /
A.P. Kuleshov